

Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
ADDENDUM ONE / ADDENDA UN
July 7, 2022 / 7 juillet 2022
30002909

Turning Dolphin Removal Bella Coola Small Craft Harbour, Bella Coola, BC / Enlèvement du duc-d'Albe, port pour
petits bateaux de Bella Coola, C.-B

ENGLISH

Delete

Solicitation Closes / L'invitation prend fin

At /à : 14 :00

ADT (Atlantic Daylight Time) / HAA (Heure Avancée de l'Atlantique)

On / le : July 13, 2022

Insert

Solicitation Closes / L'invitation prend fin

At /à : 14 :00

ADT (Atlantic Daylight Time) / HAA (Heure Avancée de l'Atlantique)

On / le : July 27, 2022

Insert

APPENDIX A - CERTIFICATE OF INSURANCE

Builder's Risk / Installation Floater

Contractors Pollution Liability

Marine Liability

Insert

Attachment - Statement of Work

Delete

6 GENERAL

- .1 The contractor shall mobilize the site no later than September 20th, 2022.
- .2 All work, including cleanup and demobilization, shall be completed by November 30th, 2022.

Insert

6 GENERAL

- .1 The contractor shall mobilize the site no **later than September 20th, 2022.**
- .2 All work, including cleanup and demobilization, shall be completed by **October 23rd, 2022.**

Delete

UNIT PRICE TABLE

The Unit Price Table designates Work to which a Unit Price Arrangement applies.

- (a) Work included in each item is as described in the referenced specification section.

(b) The Price per Unit shall not include any amounts for Work that is not included in that unit price Item.

Insert

UNIT PRICE TABLE

The Unit Price Table designates Work to which a Unit Price Arrangement applies.

(c) Work included in each item is as described in the referenced Statement of Work.

(d) The Price per Unit shall not include any amounts for Work that is not included in that unit price Item.

FRANÇAIS

Supprimer

Solicitation Closes / L'invitation prend fin

At /à : 14 :00

ADT (Atlantic Daylight Time) / HAA (Heure Avancée de l'Atlantique)

On / le : 13 juillet 2022

Insérer

Solicitation Closes / L'invitation prend fin

At /à : 14 :00

ADT (Atlantic Daylight Time) / HAA (Heure Avancée de l'Atlantique)

On / le : 27 juillet 2022

Insérer

ANNEXE A – ATTESTATION D'ASSURANCE

Assurance des chantiers / Risques d'installation

Responsabilité pollution des entreprises

Responsabilité maritime

Insérer

Voir ci-joint - Énoncé des Travaux

Supprimer

6 GÉNÉRALITÉS

- .1 L'entrepreneur doit se mobiliser sur le site au plus tard le 20 septembre 2022.
- .2 Tous les travaux, y compris le nettoyage et la démobilisation, doivent être achevés au plus tard le 30 novembre 2022.

Insérer

6 GÉNÉRALITÉS

- .1 L'entrepreneur doit se mobiliser sur le site au plus tard le 20 septembre 2022.
- .2 Tous les travaux, y compris le nettoyage et la démobilisation, doivent être achevés au plus tard le **23 octobre 2022**.

Supprimer

TABLEAU DES PRIX UNITAIRES

Le tableau des prix unitaires désigne la partie des travaux qui est assujettie à un arrangement à prix unitaires.

- (a) Les travaux faisant partie de chaque article sont tels que décrits aux sections du devis en référence.
- (b) Le prix unitaire ne doit pas inclure de montants pour des travaux qui ne sont pas inclus aux articles de prix unitaires.

Insérer

TABLEAU DES PRIX UNITAIRES

Le tableau des prix unitaires désigne la partie des travaux qui est assujettie à un arrangement à prix unitaires.

- (a) Les travaux faisant partie de chaque article sont tels que décrits aux sections du Énoncé des Travaux en référence.
- (b) Le prix unitaire ne doit pas inclure de montants pour des travaux qui ne sont pas inclus aux articles de prix unitaires.